



Aktz.:

**Antwort zur Anfrage Nr. 0530/2012 der Stadtratsfraktion BÜRGERBEWEGUNG PRO MAINZ betr. Pflegepatenschaft für Gedenktafel für die Mainzer Bombenopfer in der Emmeransstraße (PRO MAINZ)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1. In welchem zeitlichen Abstand wird die Gedenktafel gereinigt und die Inschrift restauriert?**

Die Überarbeitung des Schriftzuges in der Gedenktafel Emmeransstraße wurde im Herbst 2011 durchgeführt. Die Verwaltung geht davon aus, dass eine ein- bis zweijährige Nacharbeitung durch einen Steinmetzbetrieb ausreichend ist.

**2. Welches Konzept hat die Verwaltung zwischenzeitlich erarbeitet, um eine evtl. Pflegepatenschaft für die Gedenktafel auszugestalten?**

Das Ratsmitglied, Herr Rechtsanwalt Oliver Sucher, hat sich bereit erklärt, die Patenschaft für die Nacharbeit der Gedenktafel zu übernehmen. Der notwendige Aus- und Einbau der Tafel erfolgt durch das Stadtplanungsamt, Abteilung Straßenbetrieb.

**3. Wann ist mit einer Umsetzung dieser Pflegepatenschaft zu rechnen?**

Es ist damit zu rechnen, dass die Umsetzung der Patenschaft erstmalig im Spätjahr 2012 greifen wird.

Mainz, 28. März 2012

Gez. Marianne Grosse

Marianne Grosse  
Beigeordnete